

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de septiembre de 2022

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**“SEÑOR, DINOS DEL FIN, DINOS DEL FIN DEL MUNDO, CÓMO VA SER”. Y YO LES DIJE: “CUANDO LA TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, CUANDO EL HOMBRE AVANCE EN SU CIENCIA Y LOGRE HACER LOS PÁJAROS DE ACERO Y LOS PÁJAROS DE ACERO ARROJEN SUS HUEVOS DE ACERO, ENTONCES HA LLEGADO EL FIN**

[20220925] Bienvenidos sean todos, hermanos, benditos sean todos, mis bien amados, es el momento que vosotros deben relajarse muy bien, agudizar vuestros oídos para oír y estate dispuesto a la renovación, estate dispuesto a los cambios divinos, mis bien amados. Vosotros que estás aquí, les digo, siéntanse orgullosos, siéntanse con esta seguridad y sientan que en este momento están vosotros quedando en vosotros mismos que están cambiando, que estás cambiando, porque Yo les digo, que esto es lo que les hará vivir nuevos eventos en vuestra vida.

Amados míos, están aquí y complázcense porque Yo estoy con vosotros, porque Yo vengo a vosotros tan siquiera unos segundos que vosotros me dan. Amados míos, y estoy con vosotros y les doy la fuerza, Yo Soy el ánimo en vosotros, Soy la destreza, Soy la humildad, Soy la opulencia, Yo Soy el perdón, Yo Soy la salud y estoy con vosotros y es de vosotros mi amor, hermanos míos, es de vosotros mi bondad, para que te sientas en esta tierra, te sientas el SER, el SER que está encontrándose a sí mismo.

Como antes os he dicho, no se trata de buscar a Dios, se trata de volver a Dios. Ya que lejos, ya que distantes habían estado vosotros, ya que vosotros habéis tomado caminos, los habéis formado y los habéis andado y de estos caminos que Yo les digo, es como el odio, las ambiciones, la lujuria, es la prepotencia, es la pobreza, son las enfermedades, es la desigualdad, es haber olvidarse o así guardado la humildad en el fondo ahí en tu alma. Que en vosotros solo existe solo puedes creer en todo lo negativo de tu vida, lo que Yo les he dicho en este momento, porque vosotros sí crees que estás enfermo, vosotros sí crees que eres el desamor, porque vosotros sí crees que no tienes humildad, porque vosotros crees que eres la prepotencia, porque crees que Dios te ha mandado así. Y es tiempo que vosotros solo te des cuenta que tú eres tu propio Dios y tú mismo has hecho esto para vivirlo, entonces eres tú el que debes volver y debes cambiar los caminos. No seas como los demás tus hermanos, mis hermanos, que piensan que un Dios, creen que un Dios que dicen que está en lo alto vendrá y les sacará de donde están y les harán nuevos y les ha construido una casa. No lo creas así, porque el Creador Universal solo sabe que te ha hecho como Él es, solo lo sabe, pues todos tus caminos que vosotros tienes es lo que vosotros han hecho en todo el transitar de esta tierra.

Pues hoy debes de sentir la seguridad, debes de sentir que la fuerza, la fortaleza y entonces comenzar a cambiarlo todo, amados míos. Vosotros tienes que sentir, afirmarlo en ti que eres un SER estando en este cuerpo, que este cuerpo es inerte sin ti, que este cuerpo solamente manifiesta lo que de vosotros sale y esta debe ser vuestra referencia en vosotros de saber quiénes han sido vosotros, cómo se han comportado en esta tierra durante tantas vidas, durante toda la vida que vosotros que así mi Padre Dios ha elegido esta tierra para ti, para vosotros, mis bien amados. Pues ya es el

momento, es la hora que vosotros desperten y des fe en ti de esta verdad que eres, porque esto que vengo a darte es tuyo, es tu vida, solo que vosotros se han olvidado por estar inmersos en esos caminos que tú mismo hiciste. Y entonces así mismo toda mi humanidad bendita se ha olvidado de sí, se ha estado en el lado inferior y se ha entregado al lado inferior y lo ha visto como más al inferior, porque vosotros toda mi amada humanidad cree en todo lo negativo en esta tierra, solo allí está tu fe y solo eso pasa en vosotros.

**Porque todos los acontecimientos en la tierra, como en cada uno de vosotros, son por vosotros mismos, son por vuestra creencia, es por andar en los lados negativos de ti mismo y entonces no puede aparecer otra cosa enfrente de ti que lo que tú mismo has hecho.** Amados míos, así mismo te digo, que no podrás ver algo nuevo sobre la tierra, algo tan diferente a lo que vosotros has visto y vas viendo en cada tiempo. Hermanos benditos, es tiempo que vosotros comiencen, comiencen vosotros a ser diferentes en el lado sagrado, en el lado divino, deben de ser ahí, mis bien amados, y nada de esto está en los cielos, todo esto está en ti, todo esto que Yo te digo está en ti, mis bien amados, y ahí está, que solo aquel que profundice a sí mismo y llegue a aceptar que es el SER Creador, solo éste conoce estas reglas divinas.

**Amados míos, amados hermanos, pues entonces vosotros que me escuchas, adelante, adelante, váyanse perfeccionando, vayan perfeccionando su vida, vayan así perfeccionando sus cosas que han hecho, arrepíentanse, arrepíentanse, mis bien amados, y sé nuevo, sé diferente para que entonces aparezcan nuevas cosas enfrente de ti, en tu alma misma.** Mis bien amados, Yo así vengo a regalarte este mensaje que es tuyo, es de vosotros, mis bien amados, y vosotros tienes que estar complacido, acéptalo, acéptalo, porque no hay salvación sin que vosotros cambies, vosotros cambies, porque de muchas vidas han venido vosotros y si todas las cosas que ves, que escuchas, que sientes, que sabes, esto es tuyo, es de cada vida que han vivido aquí en esta madre tierra.

Amados míos, y vosotros tienen que ir sanando su alma, porque su alma está sucia, su alma está sucia y ha descendido a las tribulaciones, a los lados oscuros y desde ahí vosotros han hecho, vosotros te ha extraviado, no de hoy, sino de siempre en vuestra vida y esto os ha ocasionado en todos los tiempos lo que han visto, lo que vosotros han visto, pero esto es de vosotros mismos, mis bien amados. Nadie puede quitar lo que ya está puesto para esta tierra, porque nadie lo puso, solo el hombre, solo vosotros y son vosotros los que has que limpiar la tierra, quitar el odio, la venganza, la ira, desamor, las violaciones y todo lo que vosotros sabes que hay, solo vosotros al quitar eso, quitarías lo que ya está puesto y sería tierra nueva con vosotros. Pero esto no pasará así, mi bien amado, aunque tengas, tienes el poder, pero vosotros estás volcado en el lado inferior, en el lado contrario de ti mismo.

Ya vosotros lo han hecho, han hecho al monstruo que está puesto, han hecho todo, todo lo que aparentemente sería contrario para vosotros, pero es algo que vosotros ya lo hiciste, pues es tuyo y para que esto se renueve tienes que, vosotros tienes que aniquilar todo esto que está en tu alma y es necesario que vosotros, que esto pase para que vosotros lo puedas resarcir otra vez. Amados míos, pues todo lo que ya está puesto es de vosotros y es para vosotros, en una limpieza para esta tierra, está siendo la limpieza, pues entonces muchas cosas han visto, han sabido y sabrán vosotros.

También vosotros pasarás por muchos tormentos, porque es parte de vuestras vidas y que solo aquel, solo aquel que esté dispuesto a su propio cambio, estará cambiando su rumbo, estará dándole a su alrededor, estará poniendo vida nueva y entonces a este hombre, a este hermano solo contemplará lo que ya está puesto para esta tierra. **Hoy vosotros tienes el tiempo, tienes el tiempo, el tiempo precioso, ese tiempo divino donde vosotros puedes salvarte, puedes salvar tu vida, la salvación consiste estar en el amor, en la paz, en la bondad, en el dominio de sí mismo, como es corregir cada una de las cosas, de las contrariedades que están en ti, como el no puedo, como el que estoy enfermo, como el que ya no voy a sanar, no voy a sanar, como soy pobre.** En verdad deseo que comprendas que nada de eso eres, que eso es tu propio espejismo de la duda, de la incomprensión, es parte de una prepotencia, porque siendo vosotros el creador de ti mismo, de tus cosas, siendo vosotros el Creador dices no puedo cambiar y vosotros lo hiciste. ¿Quién más podrá cambiar las cosas en ti?

Tomen conciencia de esto, tomen conciencia y entonces que hoy sea tu momento de cambio, que hoy sea tu momento de arrepentirse, que hoy sea vuestro momento de transformar tu vida, que hoy sea tu momento, porque de cierto os les digo, que así el mundo de los espíritus, de vuestros hermanos, de vuestros hermanos que han pasado de la vida del cuerpo a la vida del SER sin cuerpo, están como vosotros, porque son la misma creencia que vosotros tienen, ellos no han salido de sus mundos inferiores y ellos también están viviendo la confusión. Vosotros puedes ser la luz para ellos, pues sean la luz para ellos, mis bien amados, vosotros tienen que ser la luz para ellos, como para todos vuestros hermanos de esta tierra que están encarnados, vosotros lo puedes ser, si vosotros logras comprenderte y logras saber que en vosotros está la vida y está la muerte, sí, mis bien amados.

Pues entonces adelante, háganlo para que desde hoy mismo se encuentren conmigo, estén conmigo colaborando conmigo, restableciendo las cosas de este mundo ayudando a vuestros hermanos. Porque esto es el reino de cada quien, pero para esto es necesario sacrificarse, sacrificarse deteniendo, deteniéndose ya de hacer y así cambiar todo, todo lo que vosotros han hecho, sí, mis bien amados. Porque vosotros, todos, toda mi amada humanidad está perdida, todas, todo, no encuentran al Dios Vivo, al Dios Creador, al Dios Eterno, no lo encuentran y nunca lo han visto, porque toda la vida ha sido como hoy la ves, un hombre buscando el poder para dominar la tierra y para dominar la tierra requieren dominar a cada SER, a cada uno de vosotros, y para dominarles han buscado quitarles el origen de vosotros mismos y vosotros como creyentes lo habéis creído. Así mismo, hermanos míos, durante toda la vida ha sido una lucha constante entre el bien y el mal.

**Mis bien amados, por eso les digo a vosotros, vive vosotros, vivan, vivan y manténganse en la fe, cada uno de vosotros tiene que tener la fe divina para que puedas vivir aquí en este cuerpo tal como un rey vive, así lo vivas vosotros en ti, en tu cuerpo aquí, porque vosotros no necesitas tanto para vivir, si todo lo que vosotros me muestras son puras fantasías en las que ha vivido, y entonces solo ahí se han metido vosotros en compañía del SER oscuro. Y Yo he venido a salvarles, a liberarles, he venido Yo en cada tiempo a liberarles de allí de donde están, a regresarles vuestro estado original, la originalidad de cada SER.** Pero pocos han querido esto y hoy se los doy a vosotros, hoy Yo os les hago libres a vosotros, Yo hago libres a vosotros para que vivas aquí en esta tierra, construyas esta tierra y le des a esta tierra el amor divino, la paz divina, la bondad divina, vosotros devuelvas todo otra vez, la regeneres otra vez, pero vosotros pues tampoco estás conmigo, están conmigo, mis bien amados.

Pero vengo a conquistar vuestra alma, vengo a conquistar vuestra mente para que vosotros tengas vida nueva y puedas derramarla en esta tierra y que tus hermanos os te observen y entonces para ver si tus hermanos vuelven a la salvación. He aquí, vivan vuestra vida de esta forma, porque Yo no vengo a quitarles nada, solo vengo a hacerles entender que vosotros eres el SER poderoso y que de vosotros ha nacido todo y que lo único que debes de hacer es cambiarlos, como os se los he dicho, cambia, cambia de la pobreza a la opulencia, porque esto vosotros lo hiciste; cambien, hermanos míos, del sufrimiento a la salud, esto porque vosotros lo han hecho. Sabes que todos los sufrimientos que hoy el hombre posee, que vosotros mismos posees, no son más que todo tu transitar de este mundo lo han traído todo aquí y estos se manifiestan porque vosotros los cargas. **Entonces hasta hoy el hombre, vuestros científicos de vosotros, vuestros doctores no han encontrado las medicinas reales para perfeccionar a un cuerpo, para darle vida a un cuerpo, porque vosotros eres la vida, vosotros SERES son la vida y el hombre en su ignorancia busca aquello para satisfacerse.** Ya se han hecho matanzas sobre la tierra sin que vosotros se den cuenta, hermanos míos. Pero Yo así os les vengo a dar y a decir lo que es de vosotros y a decirte dónde estás, dónde estás y a decirles que vuestra mente les ha engañado y les mantiene bajo vuestros engaños, pero en tu corazón o sea en tu alma, vosotros no están con Dios, ahora comprenderse, amarse y comprender en la vida que no necesitas tanto para vivir, entonces esta es la vida,

Porque para vosotros el sufrimiento que tienes te lo da vuestra mente y vuestro pasado, porque así lo habéis creído, vosotros sufris porque dices no puedes vivir, porque quieres alcanzar algo y no lo tienes, y solo vosotros vivan y vosotros lo puedes todo, pero primero lava el vaso, lava tu alma, quiero decir, y cambia y entonces vendrá lo que quieras, así como vosotros quieres vivir. Pero, te

digo, deja que la transformación primero sea en tu alma, tu alma, para que después, por añadidura, transformes sobre la tierra y sea bueno. He aquí, pues, tomen conciencia, concientícense vosotros, deben ya saber reconocer que vosotros son los SERES vivos, los SERES eternos, siempre lo han sido, si vosotros tomareis conciencia de esto y te parares a ver y aceptar tu eternidad, verías hacia atrás, hacia tu pasado y verías que siempre has sido eterno y te pararas aquí mismo y entonces sabrías que tú eres el eterno y entonces sabrías de ti mismo las razones de vivir, las razones de estar, sabrías todas las cosas como son.

Pues entonces, prepárense, háganlo, hermanos míos, y sabrías que no existe la muerte para ti, que solo existe la muerte de tus creaciones, porque son modificables y las puedes modificar, porque eres tú el poder. Eso, aquello no existe, aquello es efímero, mis bien amados, entonces prepárense a serlo, hoy mismo entren en razón, razonen, acéptense que son el poder, la fuerza, acéptenlo y den voces de esto, pero no con vuestra boca, sino con vuestro hacer, porque el hacer es lo que a vosotros en toda la vida ha distinguido al hombre, porque vosotros como piensas, como eres, lo piensas y te manifiestas aquí en la tierra como tal eres, como tal crees y te puedes ver a ti mismo qué partes ocultas en tu alma les gobiernan, mis bien amados.

**Así Yo les bendigo a todos, así es como Yo vengo a hablarles de vosotros en estos momentos. Amados míos, y en verdad os les digo, mis Discípulos en aquel tiempo me preguntaron, porque ya se sabía, ya decían los hombres de la tierra que el fin vendría y que habría, como hoy te lo dicen, y mis Discípulos también confusos y aterrados con aquello, también me preguntaron y me dijeron: “Señor, dinos del fin, dinos del fin del mundo, cómo va ser”. Y Yo les dije: “Cuando la tierra se hinche de humanidades, cuando el hombre avance en su ciencia y logre hacer los pájaros de acero y los pájaros de acero arrojen sus huevos de acero, entonces ha llegado el fin, y unos, dije, estarán en fiesta, otros estarán peleando, cuando todo esto pase, está cerca el fin de cada SER”. Mis bien amados, hoy también se los digo a vosotros así, porque está pasando igualmente.**

Amados míos, pues entonces vosotros cambien, vosotros cambies y dejen de hacer como mis hermanos, porque todo esto ha acontecido y todo esto seguirá aconteciendo, pero solo aquellos hombres, SERES que logan adquirir la sabiduría perfecta entran a la vida eterna; pues vosotros también, este es tu momento de entrar a la vida eterna, mis bien amados. Benditos sean, Yo hasta aquí por esta mente os dejo, os dejo prendida la luz, esta luz sempiterna, para que vosotros vivas en la luz. Benditos pues todos, por este momento, por este segundo esta ha sido mi sabiduría que os he traído para ti. Amados míos, viva en paz, vayan en paz, estense en paz en vuestros hogares, regálale a tu gente, a los que están contigo todo esto, para que ellos también coman de este pan. Benditos sean todos, hasta siempre, hermanos míos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.